
Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии

САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 
ЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕ

65,95,125, И 150 РУБЛЕЙ
г. Обнинск, ул. Борисоглебская, д.1,  Гагарина 4а Реклама.
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БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ 
ЧИТАЙТЕ НА САЙТЕ

УПРАВЛЯЮЩИЕ 
КОМПАНИИ 
МЕНЯЮТСЯ, 

КАК ПЕРЧАТКИ,

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ С ВРАЧОМ

г. Обнинск, пр-т Ленина, д. 137, корп. 2
г. Балабаново, пл. 50 лет Октября, д. 5

Ежедневно с 7:30 до 20:00
Реклама

8 800 600-38-46

  удаление камней почек, 
мочеточников, мочевого 
пузыря (лазерная 
литотрипсия, гибкая 
эндоскопия, миниперк),

  лазерное удаление 
аденомы простаты.

Преимущества:
   минимальная кровопотеря во время 

операции,
  меньше осложнений,
  короткий восстановительный период,
  быстрое восстановление мочеиспускания

Современные методы хирургического 
лечения урологических заболеваний 

в Медицинском центре «Доктор Плюс»:

К ЧЕМУ 
БЫ ЭТО?

ИАТЭ НИЯУ МИФИ ИАТЭ НИЯУ МИФИ 
ОТКРЫЛ СВОИ ДВЕРИ ОТКРЫЛ СВОИ ДВЕРИ 
ДЛЯ АБИТУРИЕНТОВДЛЯ АБИТУРИЕНТОВ

 СТР.  8-9
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Деловая программа дня стар-
товала пленарной сессией «Воз-
можности будущего: кадры». Её 
участники обсудили новые вы-
зовы современного рынка труда. 
Речь, в частности, шла о внутрен-
них резервах для удовлетворения 
растущего спроса на специали-
стов, сбалансированности запро-

сов экономики и возможностей 
образования, качестве подготов-
ки востребованных профессио-
налов. Центральной темой раз-
говора стала реализация нового 
национального проекта «Кадры», 
объявленного Президентом Рос-
сийской Федерации Владимиром 
Путиным.

Основными спикерами сессии 
стали Заместитель Председателя 
Правительства РФ Татьяна Голи-
кова, Министр труда и социальной 
защиты России Антон Котяков, Ми-
нистр просвещения Российской 
Федерации Сергей Кравцов.

Открывая сессию, Татьяна Голи-
кова подчеркнула, что кадры явля-
ются стратегическим приоритетом 
страны. От их качества и эффектив-
ности механизмов трудоустройства 
зависит решение таких стратегиче-
ски важных задач как импортоза-

мещение и тех-
нологический 
суверенитет.

З а м е -
ст и тел ь 
П р е д -

седателя 
Правитель-

ства Россий-
ской Федерации 

отметила, что в  настоя-
щее время безработица 

в  стране находится на 
исторически низком уровне, 

а численность занятых устой-
чиво растёт. В  перспективе до 
2030 года спрос на рабочую силу 
продолжит расти, прогнозная чис-
ленность в экономике возрастёт до 
73,6 млн. человек, потребуется до-
полнительно 2,4 млн. занятых. При 
этом ТОП‑5 отраслей, особо нуж-
дающихся в квалифицированных 
кадрах, выглядит так: обрабатыва-
ющие производства, транспорти-
ровка и хранение, здравоохране-
ние и социальное обслуживание, 
научная и исследовательская де-
ятельность, ИТ. Именно на эти от-
расли необходимо ориентировать 
образование. Предстоит дополни-
тельно подготовить один миллион 
квалифицированных специалистов.

В числе основных направлений 
работы в рамках национального 
проекта «Кадры» Татьяна Голико-
ва обозначила пять приоритетов: 
создание системы управления ка-
дровым обеспечением экономики; 
поддержка занятости отдельных 
групп соискателей; создание усло-
вий для эффективного привлече-
ния работников; подготовка кадров 
для развития ключевых отраслей 
экономики как в системе высшего 
образования, так и в профессио-
налитете; создание сети современ-

ных кампусов и в высшей школе, 
и в среднем специальном образо-
вании. Особое значение придаётся 
реализации федерального проекта 
«Профессионалитет».

Одним из положительных при-
меров организации профессио-
нального обучения специалистов 
в  соответствии с потребностями 
национальной экономики был на-
зван опыт Калужской области.

Выступая на сессии, Владислав 
Шапша подчеркнул, что наш ре-
гион на протяжении многих лет 
решает задачи, связанные с укре-
плением технологической неза-
висимости страны. С  2006  года 
в области построено почти 130 
новых крупных предприятий, 
сформированы новые для региона 
отрасли экономики, такие как ав-
томобилестроение, фармацевтика, 
глубокая переработка древесины. 
Активно привлекаются инвести-
ции. «И первый вопрос, который 
задают инвесторы, которые при-
ходят на территорию региона, свя-
зан не с землёй, не с льготами по 
налогам, а с наличием квалифици-
рованных кадров», —  подчеркнул 
губернатор.

Губернатор рассказал, что, соз-
давая в своё время автокластер, 
область приняла серьёзный вызов 
обеспечить отрасль специалистами. 

Был построен центр дуального об-
разования, где прошли обучение 
более 20 тысяч человек, которые 
и в настоящее время востребованы.

Область активно участвует в фе-
деральных проектах. В  рамках 
«Профессионалитета» создан об-
разовательный кластер в  сфере 
машиностроения. «В этом году его 
первые выпускники придут рабо-
тать на предприятия оборонно‑ 
промышленного комплекса, кото-
рый очень нуждается в их руках», —  
акцентировал Владислав Шапша.

При большой федеральной под-
держке в прошлом году в Калуге 
открылся первый в стране Техно-
парк профессионального образо-
вания, полностью была модерни-
зирована служба занятости.

Глава региона выразил призна-
тельность Правительству Россий-
ской Федерации и  профильным 
федеральным ведомствам за под-
держку проектов в сфере подготов-
ки кадров, которые реализуются на 
территории Калужской области.

«Кадры —  самая острая проблема 
на сегодняшний день», —  подчер-
кнул губернатор, отметив, что не-
обходимо готовить специалистов, 
которые смогут работать на со-
временном высокотехнологичном 
оборудовании и всегда будут вос-
требованы.

ПРИСЛУШАЙСЯ

В РЕГИОНЕ

В Москве в рамках меж-
дународной выставки- 
форума «Россия» губер-

натор Владислав Шапша 
принял участие в Дне на-

циональных приоритетов 
«Кадры».

ВЛАДИСЛАВ ШАПША ВЛАДИСЛАВ ШАПША 
ДЕЛИТСЯ ОПЫТОМДЕЛИТСЯ ОПЫТОМ
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«Мы всегда очень уважительно 
относимся к  нашим партнёрам. 
И рассчитываем, что такие встречи 
открывают новые возможности», —  
подчеркнул Владислав Шапша.

В этот же день был подписан ме-
морандум о сотрудничестве между 
ПАО «Алкогольная Группа Кри-
сталл» и компанией‑ поставщиком 
из Доминиканской Республики, 
предусматривающий партнёрство 
по выпуску рома.

«Калужская область в очередной 
раз доказывает свой имидж инве-
стиционно привлекательного реги-
она, открытого для конструктивного 
и долгосрочного международного 

сотрудничества, —  отметил 
Владислав Шапша. —  Уверен, 
что сегодняшнее событие 
способствует развитию тес-
ных экономических связей 
между Россией и Домини-
канской Республикой».

Губернатор отметил, что 
в следующем году Домини-
канская Республика и Россия от-
метят 80‑летие установления ди-
пломатических отношений. Между 
странами активно развивается 
торгово‑ экономическое сотрудни-
чество, Калужская область тоже на-
целена на его укрепление.

«В нашей области хорошо раз-

вита экономическая составляющая, 
промышленный кластер: автомоби-
лестроение, фармация, лесоперера-
ботка. В этих отраслях мы одни из 
лидеров в стране. Сельское хозяй-
ство и пищевая промышленность 
тоже неотъемлемая часть нашей 
экономики», —  отметил Владислав 

Шапша. При этом он подчеркнул, 
что у региона немало примеров 
развития международного со-
трудничества в образовательной 
и  культурной сферах. Один из 

них —  международный кинофести-
валь кино и программ о космосе 
«Циолковский».

Глава региона пригласил госпо-
дина Рамона Алехандро Ариас Сар-
суэла посетить Калужскую область, 
побывать в наших музеях, позна-
комиться с памятниками природы, 

культурными объектами и промыш-
ленным потенциалом.

«Мы  готовы совместить куль-
турные и туристические проекты. 
Приглашаем творческих деятелей 
Доминиканской Республики для 
участия в наших фестивалях», —  
акцентировал губернатор.

Чрезвычайный и Полномочный 
Посол Доминиканской Республики 
в Российской Федерации выразил 
уверенность в том, что нынешняя 
первая встреча будет иметь про-
должение. Она послужит даль-
нейшему развитию связей в сфе-
ре культуры и в других областях. 
Господин Рамон Алехандро Ариас 
Сарсуэла подчеркнул, что считает 
важным развивать отношения не 
только с Российской Федерацией 
в целом, но и с отдельными регио-
нами нашей страны.

«Калужская область —  успешная 
площадка для развития бизнеса, 
в том числе, с зарубежными пар-
тнёрами», —  отметил Владислав 
Шапша, поздравив ПАО «Алко-
гольная Группа Кристалл» с заклю-
чением выгодного контракта. При 
этом глава региона подчеркнул, что 
компания является самым крупным 
налогоплательщиком области. «Для 
нас это и рабочие места, и налоги, 
и один из наших брендов», —  резю-
мировал губернатор.

ПЕРЕГОВОРЫ

КАЛУЖСКАЯ ОБЛАСТЬ НАШЛА СЕБЕ КАЛУЖСКАЯ ОБЛАСТЬ НАШЛА СЕБЕ 
НОВОГО БИЗНЕС- ПАРТНЕРАНОВОГО БИЗНЕС- ПАРТНЕРА

В Калуге состоялась рабочая встреча гу-
бернатора Владислава Шапши с управ-

ляющим Калужским отделением Средне-
русского банка Сбербанка Андреем Ручаем.

Стороны обсудили итоги работы отделе-
ния в 2023 году, а также реализацию пер-
спективных социальных проектов Сбера 
в Калужской области.

Сбербанк является стратегическим пар-
тнером региона в строительной отрасли. 
Более 120 тысяч квадратных метров в об-
ласти строится при его поддержке. Больше 
десяти тысяч семей улучшили свои жилищ-
ные условия благодаря ипотечным креди-
там Сбера, общая сумма которых составила 
30,6 млрд. руб лей.

Особое внимание в ходе встречи было 
уделено взаимодействию в  социальной 
сфере, в том числе участию банка в финан-
сировании строительства школ, сотрудниче-
ству по охране экологии, обновлению парка 
пассажирского транспорта, а также реализа-
ции стратегии развития Калужской области 
в туристической отрасли.

Андрей Ручай подтвердил готовность 
банка активно развивать инновационные 

проекты, в том числе связанные с разви-
тием системы безналичной оплаты школь-
ного питания, а также оказывать помощь 
в реализации значимых инфраструктурных 
проектов и способствовать развитию про-

мышленности, среднего и малого бизнеса:
«Проекты Сбера помогают развивать 

экономику Калужской области, повыша-
ют ее инвестиционную привлекательность 
и улучшают качество жизни калужан. При 

поддержке Правительства Калужской об-
ласти мы активно внедряем в регионе инно-
вационные AI‑проекты, которые позволяют 
решать широкий спектр актуальных задач 
в сфере здравоохранения, образования, ту-
ризма, государственного управления, стро-
ительства. Уверен, наша совместная работа 
позволит вывести Калужскую область на 
новый уровень развития».

Владислав Шапша отметил, что Сбер и Ка-
лужскую область связывают крепкие пар-
тнёрские отношения.

«При финансовой поддержке банка ре-
ализуются проекты в разных отраслях: от 
сельского хозяйства и туризма до жилищно-
го строительства и социальных инициатив. 
Эта работа приносит результат. Позволяет 
нам решать задачи, поставленные Прези-
дентом в сфере обеспечения технологиче-
ского, образовательного, культурного суве-
ренитета страны. Наряду с этим Сбер —  ещё 
и лидер в части цифровых сервисов. Они 
делают жизнь наших граждан более удоб-
ной и современной. У вас много интересных 
продуктов, которые можно в разном фор-
мате применить в нашей области», —  сказал 
губернатор.

ФИНАНСЫ

В РЕГИОНЕ

В Москве в Представительстве Правительства Калуж-
ской области состоялась рабочая встреча губерна-
тора Владислава Шапши с Чрезвычайным и Полно-

мочным Послом Доминиканской Республики в Российской 
Федерации господином Рамоном Алехандро Ариас Сар-
суэла, на которой обсуждались направления развития 
взаимовыгодного сотрудничества.

ПОЗИЦИЯ ГУБЕРНАТОРА:ПОЗИЦИЯ ГУБЕРНАТОРА: «СБЕР —  ЛИДЕР В ЧАСТИ ЦИФРОВЫХ СЕРВИСОВ» «СБЕР —  ЛИДЕР В ЧАСТИ ЦИФРОВЫХ СЕРВИСОВ»
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11 апреля в Калуге состоялась 
торжественная конферен-

ция, посвященная 30-летию За-
конодательного Собрания.

В ее работе участвовали: губер-
натор области Владислав Шапша, 
председатель регионального пар-
ламента Геннадий Новосельцев, 
председатель Комитета Совета 
Федерации по бюджету и финан-
совым рынкам Анатолий Артамо-
нов, сенатор Александр Савин, де-
путат Государственной Думы Ольга 
Коробова, главный федеральный 
инспектор по Калужской области 
Игорь Князев, председатели реги-
онального парламента предыду-
щих созывов, почетные граждане 
Калужской области, делегации 
субъектов.

Владислав Шапша поблаго-
дарил депутатов парламента, 
а также народных избранников 
всех предыдущих созывов за 
конструктивное сотрудничество 

и большой вклад в процветание 
региона. По его словам, по многим 
направлениям калужские законо-
датели были первопроходцами. 
Это и реформирование местного 
самоуправления, и формирование 
лучшей в стране инвестиционной 
политики, укрепление института 
семьи, поддержка детей‑ сирот, 
патриотическое воспитание мо-
лодёжи и многое другое. Весомый 
вклад региональные депутаты 
внесли в совершенствование фе-
дерального законодательства.

Несмотря на проделанную ра-
боту, многое ещё предстоит сде-
лать.
— Приоритеты на ближайшие 

годы определены целями и задача-
ми, которые обозначил президент 
страны в Послании Федеральному 
Собранию. Это укрепление сувере-
нитета страны. Повышение эф-
фективности экономики. Разви-
тие социальной сферы. Поддержка 
участников СВО и их семей. Нам 

предстоит принять новые норма-
тивные акты, чтобы претворить 
в жизнь всё, о чем говорил глава 
государства. Желаю депутатам 
и всем присутствующим успехов 
и слаженной эффективной рабо-
ты на благо нашей замечательной 
Калужской области, —  подытожил 
губернатор.

Спикер областного парламента 
Геннадий Новосельцев отметил, 
что разные вызовы ставила жизнь 
перед каждым созывом. И всегда 
находились и принимались кон-
структивные решения для их пре-
одоления.

Геннадий Станиславович назвал 
главные задачи в работе текущего 
созыва. В первую очередь, это по-

мощь фронту, сбор средств, фор-
мирование гуманитарных грузов 
для бойцов, совершенствование 
законов, направленных на помощь 
им и их семьям.

Председатель Законодательного 
Собрания сделал акцент на меж-
парламентском взаимодействии:

— Огромное внимание мы уде-
ляем, и будем уделять межпарла-
ментскому сотрудничеству. Скоро 
к тем соглашениям, которые у нас 
заключены, присоединятся Ростов-
ская область и Луганская Народ-
ная Республика. Плотно работаем 
с нашими коллегами из Республи-
ки Беларусь. У нас подписаны со-
глашения с Могилевом и Брестом. 
Проводим обмен делегациями. 

Делаем упор на общение наших 
молодежных парламентов, чтобы 
дружба возникла и у наших детей. 
И главный акцент здесь —  патрио-
тизм и сохранение исторической 
памяти.

Напомним, что выборы в  За-
конодательное Собрание перво-
го созыва состоялись 27  марта 
1994 года, а 14 апреля депутаты 
вступили в свои полномочия. Пер-
вым председателем стал Валерий 
Васильевич Сударенков.

За период деятельности ре-
гионального парламента при-
нято свыше 7 тысяч различных 
нормативно‑ правовых актов, бо-
лее 3 тысяч из них —  областные 
законы.

РАБОТАТЬ, ЧТОБЫ МЕНЯТЬ ЖИЗНЬ К ЛУЧШЕМУРАБОТАТЬ, ЧТОБЫ МЕНЯТЬ ЖИЗНЬ К ЛУЧШЕМУ

С ДНЕМ МЕСТНОГО 
САМОУПРАВЛЕНИЯ!

Уважаемые главы районов, депутаты,
работники органов местного самоуправления!
Дорогие друзья!

От всего сердца поздравляю вас с Днём мест-
ного самоуправления!
Вы —  самый близкий и доступный для людей 

уровень власти. Вы те, к кому они идут в первую 
очередь, чтобы решить самые насущные про-
блемы.
Могу с уверенностью сказать, что среди вас 

нет неравнодушных —  каждый является от-
ветственным человеком с искренним желанием 
работать для процветания родного края.
Мы видим, как благодаря вашим усилиям во-

площаются в жизнь нацпроекты, федеральные, 
региональные  и  муниципальные  программы, 
улучшается жизнь в городах и селах —  ремон-
тируются  и  строятся  дороги,  социальные 
и культурные объекты, развивается инженерная 
инфраструктура, обустраиваются обществен-
ные пространства. Огромное спасибо за этот 
непростой труд!
Хочу поблагодарить и за совместную работу 

в рамках консультативных советов. Вы помога-
ете принимать максимально взвешенные реше-
ния, направленные на улучшение качества жизни 
наших граждан.
Желаю всем крепкого здоровья, энергии и вдох-

новения!
Пусть ваша работа приносит удовлетворение 

и благодарность людей!

Председатель Законодательного Собрания 
Геннадий Новосельцев, депутаты региональ-

ного парламента

17 апреля на очистных наукограда за-
пустили в работу первичный отстойник 
№ 1. Об этом сообщил филиал РИР. Есть 
надежда, что без фекальных ароматов 
в городе станет лучше.

Ранее, а точнее в сентябре прошлого 
года, его опорожнили, очистили, отре-
монтировали оборудование и установи-
ли новый жироуловитель, который нужен 
для очищения стоков от жиров. Продол-
жительное время жители города испыты-
вали серьезные неудобства, связанные 
с неприятными запахами, окутавшими 
город.

Героев Великой Отечественной вой ны 
покажут в фильме «Бессмертный полк» 
на экранах автобусов в Обнинске. Транс-
лироваться он будет 9 мая с 00:00:00 до 
23:59:29. Обнинский ПАТП смонтирует 
фильм из фото участников и ветеранов 
Великой Отечественной вой ны.

Фото родственников —  героев ВОВ —  
принимают от жителей наукограда в фор-
мате «.jpeg» на info@opatp.ru с темой 
письма «Бессмертный полк» до 16:00 
часов 25 апреля. В письме следует ука-
зать фамилию, имя, отчество и воинское 
звание героя.

Такое решение приняли депутаты 
на заседании комитета по социальной 
политике, внеся изменения в Положе-
ние о конкурсе: вместо перечисления 

отдельных учебных дисциплин вво-
дится формулировка «по общеобра-
зовательным предметам».

Замглавы администрации города по 
вопросам образования Татьяна Вол-
нистова отметила, что за последние 
годы наукоград преуспел в олимпи-
адном движении. К достижениям Об-
нинских детей прибавилось победы 
на региональном этапе олимпиады 
школьников по таким новым пред-
метам как МХК и экология. Коррек-
тировки в Положение позволят учи-
тывать и эти успехи.

Прием документов от участников 
конкурса на присуждение премий 
учащимся начнется с 15 мая в Обнин-
ском Горсобрании.

НОВОСТИ

ОБНИНСК ДОЖДАЛСЯ: ОБНИНСК ДОЖДАЛСЯ: 
РИР ЗАПУСКАЕТ РИР ЗАПУСКАЕТ 
ПЕРВИЧНЫЙ ПЕРВИЧНЫЙ 
ОТСТОЙНИКОТСТОЙНИК

ГЕРОЕВ ВОВ ПОКАЖУТ В ФИЛЬМЕ «БЕССМЕРТНЫЙ ПОЛК» ГЕРОЕВ ВОВ ПОКАЖУТ В ФИЛЬМЕ «БЕССМЕРТНЫЙ ПОЛК» 
НА ЭКРАНАХ ОБНИНСКИХ АВТОБУСОВНА ЭКРАНАХ ОБНИНСКИХ АВТОБУСОВ

ПРЕМИЮ ЗА УСПЕХИ В ОБРАЗОВАНИИ, СПОРТЕ, КУЛЬТУРЕ ПРЕМИЮ ЗА УСПЕХИ В ОБРАЗОВАНИИ, СПОРТЕ, КУЛЬТУРЕ 
И ИСКУССТВЕ ПОЛУЧАТ ЕЩЕ БОЛЬШЕ ОБНИНСКИХ ШКОЛЬНИКОВИ ИСКУССТВЕ ПОЛУЧАТ ЕЩЕ БОЛЬШЕ ОБНИНСКИХ ШКОЛЬНИКОВ
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ДОМ УЖЕ НАЧАЛИ 
ОБСЛУЖИВАТЬ, НО КОМУ-ТО 

ЭТО НЕ НРАВИТСЯ

На днях наши журналисты по-
бывали в том микрорайоне. Рядом 
с 24‑м домом на Энгельса распо-
ложен дом № 34, который АО «Быт‑ 
Сервис» уже обслуживает  какое‑то 
время. И два этих жилых здания 
кардинально отличаются друг от 
друга. Чувствуется, что дом № 34 
получает должный уход и внима-
ние. Выглядит он значительнее 
свежее своего соседа: обновлен-
ный фасад, покрашенные элемен-
ты входной группы, да и  видно 
рабочих управляющей компании, 
которые суетятся, занимаются ре-
монтом и уборкой.

В доме № 24 также предстоит 
большая работа. И  главное, что 
сделала эта УК после того, как ей 
передали данное жилое здание, —  
обратилась с вопросом к жильцам: 
что нужно отремонтировать в пер-
вую очередь?

— Мы уже осмотрели чердаки, 
подвалы, инженерные коммуни-
кации, терморегуляторы жидкости 
(ТРЖ) и обнаружили слабые места, 
которые будет устранять в рамках 
повседневной работы. Но  все‑таки 
хотелось бы узнать пожелания са-
мих жителей, —  рассказал Влади-
мир Демченко.

Для этого управляющая компа-
ния развесила в подъездах специ-
альные ящики, куда вложила блан-
ки анкет с вопросами, на которые 
попросила ответить жильцов. Мно-
гим такой подход к делу пришёлся 
по душе.

— Сразу видно, что компания 
пришла работать. Нам на выбор 
предложили либо во всех подъезд 
отремонтировать первые этажи, 

либо полностью привести в поря-
док один  какой‑то подъезд, —  со-
общил пожилой жилец дома Гри-
горий Алексеевич, исполнявший 
обязанности старшего по дому до 
2015 года.

Но недавно жильцы и работни-
ки АО «Быт‑ Сервис» обнаружили, 
что  кто‑то сорвал с ящика для ан-
кет обращение к собственникам, 
а сами анкеты разорвал в клочья. 
Как оказалось, обслуживать этот 
дом рвётся другая управляющая 
компания, и  ее представители 
убеждают собственников прове-
сти для этого голосование. Соот-
ветствующие объявления уже даже 
развешаны на подъездах, и многих 
жильцов такие действия другой УК 
приводят в недоумение. Получает-
ся, что пока собственники отправ-
ляют заявки в АО  «Быт‑ Сервис» 
и вместе с УК решают, что нужно 
ремонтировать,  кто‑то пытается 
этому помешать. Для чего и с какой 
целью?

ЧАСТАЯ СМЕНА УК  
ДО ДОБРА НЕ ДОВОДИТ

Большинство из тех, с кем удалось 
побеседовать нашим журналистам, 
данную идею не поддерживают. 
Люди понимают, что частая сме-
на компаний ни к чему хорошему 
в конечном итоге не приводит. Тем 
более, что УК АО «Быт‑ Сервис» уже 
начала проводить в доме работы, 
в том числе и по заявкам жителей. 
Так, собственница Лидия Андреев-
на, проживающая на девятом эта-
же, обратилась в АО «Быт‑ Сервис» 
с просьбой устранить протечку кры-
ши, которую, кстати, капитально ре-
монтировали в 2019 году. И специ-
алисты предприятия уже занялись 
решением данного вопроса.

Они сразу выяснили, что за под-
рядчик ремонтировал кровлю, по-
звонили в эту организацию и дого-
ворились, что ее работники в бли-
жайшее время приедут и устранят 
эту недоработку.

Следует отметить , что УК 
АО «Быт‑ Сервис» серьезно подо-
шла к сбору информации от соб-
ственников, ведь для выхода на 
собрание мало просто предложить 
людям тариф и управляющую ком-
панию. Если УК волнуют проблемы 
дома, то в повестку общего собра-
ния обязательно включаются во-
просы о ремонте, благоустройстве, 
улучшениях. Но, как рассказали 
нашим журналистам сами жильцы 
дома, в вывешенных объявлениях 
новой УК они ничего этого не уви-
дели.

Собственники уверены, что 
представителям ЖКХ необходимо 
познакомиться с  активом дома, 
внимательно осмотреть общее 

имущество, выявить проблемы. За-
тем работать над решением про-
блем дома, собирать у  жильцов 
данные о том, что те хотели бы 
в первую очередь благоустроить, 
улучшить, отремонтировать. Для 
прямого общения с УК разместить 
в каждом подъезде ящики, особен-
но удобные для пенсионеров, ведь 
многие пожилые люди не сидят 
в соцсетях.

После сбора данных уже пред-
ложить людям хорошую повестку, 
нужный тариф, решение собранием 
актуальных вопросов. Казалось, от-
личное и правильное начало, при-
мер, как нужно и можно приходить 
в дома.

— Но, оказывается, можно и по‑
другому: ворваться состоящим из 
нескольких человек громогласным 
«активом», которому не интересно 
мнение пенсионеров и других ста-
рожил дома, развесить объявления 
о голосовании, без всяких ухищре-
ний в повестке: вот вам тариф, вот 
вам УК… Ящики для приема писем 
собственников оторвать: нечего 
другой управляющей компании 
разводить беседы с собственни-
ками, нечего выяснять, что нуж-
но людям и дому. Проголосовать 
и всё, —  высказывались пришед-
шие на встречу с представителями 
АО «Быт‑ Сервис» и журналистами 
граждане.

КОММЕНТАРИЙ ОБНИНСКОГО 
ЮРИСТА-МЕДИАТОРА ОЛЕСИ 

АНТОНОВОЙ

«Законодатель делает все воз-
можное, чтобы УК не менялись как 
перчатки. Это серьезно вредит ка-
честву процесса управления МКД. 
До недавнего времени случались 
ситуации, года один дом перехо-
дил в управление до 4–5 раз в год 
к разным управляющим компани-
ям. Чтобы не допускать такого, уже 
введены ограничения —  сменить 
работающую УК при определённых 
обстоятельствах теперь можно не 
ранее чем через год. Но и этих из-
менений пока мало.

К сожалению, закон все еще по-
зволяет «забирать» дома не зави-
симо от срока действия договора 
управления, и  несознательные 
участники сферы ЖКХ реализуют 
политику «форсированного» про-
ведения голосований, дабы расши-
рять собственный жилищный фонд. 
Обычно этим инструментов пользу-
ются новые УК, не имеющие хоро-
шей репутации, нормального штата 
и приличного объема жилищного 
фонда в управлении.

Как правило, при таком «уско-
ренном» собрании срок голосо-
вания короткий (не более месяца), 
вопросы в повестке простые —  со-
вет дома, выбор УК, тариф. При ор-
ганизации такого «форс‑собрания» 
никаких частых или длительных 
встреч с людьми, активом дома, 
и не дай Бог с действующей УК, 
инициаторы не проводят, чтобы 
не дать людям возможность хоро-
шенько обдумать, а нужна ли им 
вот эта новая, так стремительно 
врывающаяся в дом управляющая 
компания.

Иногда при проведении такого 
«скоростного» собрания кворум 
добирают поддельными бюллете-
нями. Выявить и доказать каждую 
подделку, к сожалению, техниче-
ски очень сложно и очень долго, 
поэтому наскоро состряпанное со-
брание с нарисованными за людей 
бюллетенями «устоит» с большой 
вероятностью и при проверке ГЖИ, 
и в суде…

Остается только надеяться, что 
негативный опыт с течением вре-
мени будет проанализирован, 
и  жилищное законодательство 
вновь будет дополнено нормами, 
направленными на максималь-
ную защиту собственников и до-
бросовестных участников сферы 
жилищно‑ коммунальных услуг».

Автор:
Инна 
ЕМЕЛИНА

ВСЕ ПУЧКОМ… ВСЕ ПУЧКОМ… 
ПОКА ОДНИ ИДУТ ПРЯМО, ПОКА ОДНИ ИДУТ ПРЯМО, 
ДРУГИЕ ЛЕЗУТ БОЧКОМ?ДРУГИЕ ЛЕЗУТ БОЧКОМ?

	■ В этом подъезде будет наведен порядок

	■ Григорий Алекссевич рад, что его дом передан в управление 
АО Быт-Сервис

С 1 апреля обнинской управляющей компании АО «Быт- Сервис» 
передано на обслуживание новое жилое здание —  восьми-
подъездный девятиэтажный дом № 24 по улице Энгельса. 

Он довольно внушительных размеров, и работа здесь предстоит 
большая. Более подробно об этом рассказал генеральный ди-
ректор данной управляющей компании Владимир Демченко.
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ЗА ДЕЛО БЕРУТСЯ 
МОЛОДЫЕ УЧЕНЫЕ

С удивлением взрослые жители 
Обнинска узнают, что наши юные 
горожане мало что знают о Пер-
вой атомной станции. А совсем не-
любопытные школьники даже не 
подозревают, какие грандиозные 
события проходили в нашем горо-
де в прошлом веке. Исправить си-
туацию решили молодые ученые. 
За дело они взялись креативно 
и грамотно, придумав мероприя-
тию грозное название «атомный 
десант». Ведь все опасное в школь-
ном возрасте очень привлекатель-
но и интересно. Впрочем, взрослые 
могут не беспокоиться.
— Да,  настоящий  атомный  де-

сант высадился на школы города 
Обнинска, но волноваться не о чем, 
ведь главная цель —  это знакомство 
школьников с историей нашего го-

рода, которая началась со строи-
тельством сверхсекретного объек-
та —  атомной электростанции, —  
рассказывает Дмитрий Калякин, 
председатель регионального Сове-
та молодых ученых, руководитель 
проектов по устойчивому развитию 
АО «ГНЦ РФ —  ФЭИ». —  В этом году 
город отмечает юбилейную дату —  
ровно 70 лет со дня ее успешного 
пуска. Событие для тех лет не рядо-
вое, ведь советским ученым удалось 
сделать это первыми.

 ? — Удается ли объяснить под-
растающему поколению, насколь-
ко важным было это событие для 
всего мира в целом и для страны 
в частности?

— Чтобы понять, насколько дан-
ное событие было значимо, нужно 
вернуться в прошлое, в те самые 

годы, когда наша страна была фак-
тически в авангарде борьбы и за 
свое существование, и за существо-
вание многих народов, которым 
фашистский режим предопредели-
ли незавидную участь.

До Великой Отечественной вой‑
ны работами по ядерным исследо-
ваниям занимались по всему миру. 
И Советский Союз не был исключе-
нием. Исследования велись в Ради-
евом институте, где в 1937 году был 
создан первый в Европе циклотрон. 
Одним из его создателей был мо-
лодой Игорь Васильевич Курчатов, 
которому на тот момент было всего 
34 года. Уже через 5 лет он станет 
одним из родоначальников Совет-
ского атомного проекта.

МАЛАЯ РОДИНА МИРНОГО 
АТОМА –ЭТО ОБНИНСК

 ? — Какие цели были у атомно-
го проекта, который воплотили 
в жизнь в Обнинске?

— Сейчас уже ни для кого не се-
крет, что изначальная цель и при-
оритет № 1 атомного проекта —  
решение военных задач. Но вот 
29 августа 1949 года была успешно 

испытана первая советская атомная 
бомба РДС‑1. И практически сразу, 
в 1950 году, был дан старт началу 
строительства первой АЭС.

 ? — В се-таки, здесь был освоен 
именно мирный атом?

— Сами идеи мирного использо-
вания атомной энергии советские 
ученые излагали еще раньше. Еще 
в октябре 1945 года Петр Капица 
направил в Первое Главное управ-

ление записку «О  применении 
внутриатомной энергии в мирных 
целях». Вскоре его идею поддер-
жал и  Курчатов, предложив ис-
пользовать графитовый реактор‑ 
наработчик плутония для про-
изводства электроэнергии. И вот 
в  стране, восстанавливающейся 
после кровопролитной и жестокой 
вой ны, молодые ученые отважи-
лись на реализацию сложнейшего 
проекта —  строительства Первой 
в мире АЭС.

НАСТОЯЩИЙ АТОМНЫЙ ДЕСАНТ НАСТОЯЩИЙ АТОМНЫЙ ДЕСАНТ 
ВЫСАДИЛСЯ В ШКОЛЫ ОБНИНСКА, ВЫСАДИЛСЯ В ШКОЛЫ ОБНИНСКА, 
НО ВОЛНОВАТЬСЯ НЕ О ЧЕМНО ВОЛНОВАТЬСЯ НЕ О ЧЕМ

Весь апрель в гости к школьникам и студентам 
наукограда приходят сотрудники Физико- 
энергетического института. В преддверии празд-

нования 70-летия Первой в мире АЭС они знакомят 
ребят с началом расцвета атомной энергетики в России 
и приглашают к участию в городском фестивале рисун-
ков «Планета Мирный атом». Организатор фестива-
ля —  ФЭИ при поддержке Концерна «Росэнергоатом» 
и администрации города Обнинска.
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 ? — Просто уму непостижимо: 
страна разрушена фашистами, толь-
ко отзвучали победные марши, а со-
ветское правительство уже думает 
не только о том, как защититься от 
иностранных упырей и людоедов, 
но и о том, как поставить грозное 
оружие на мирную службу чело-
вечеству!

— Почему это было сложно? 
Принцип действия тепловой стан-
ции, где мы сжигаем уголь или газ 
не сильно отличается. Надо подо-
греть воду, которая, закипев пре-
вратится в пар и раскрутит турбо-
генератор. Но одно дело 
углеводороды, а  другое 
цепная реакция, которая 
при определенных пара-
метрах может превратить-
ся в неконтролируемую, 
и  атомный энергетиче-
ский реактор превратится 
в грязную бомбу.

СОВЕТСКИЕ УЧЕНЫЕ 
ЭТО СДЕЛАЛИ!

 ? — С бомбами все ясно, 
они уже существовали 
и даже были сброшены 
на города Японии нашими 
на тот момент союзниками 
из Соединенных Штатов 
Америки. Но зажечь электрическую 
лампочку от атомной энергии ока-
залось непросто?

— Просто зажечь электрическую 
лампочку недостаточно. Мы не 
можем иметь в каждом доме ре-
актор, чтобы он запитывал наши 
электроприборы. Необходимо вы-
дать в сеть ток определенных па-
раметров. И именно это сделали 
наши ученые —  полученное за счет 
цепной реакции тепло превратило 
воду в пар, который раскрутил тур-
бину, выдавшую в сеть Мосэнерго 
ток нужных параметров, который 

затем отправился в дома жителей 
нашей страны.

Сегодня уже каждая пятая 
лампочка в России горит за счет 
энергии атома, а  началось все 
здесь, в нашем городе Обнинске, 
в Физико‑ энергетическом институ-
те почти 70 лет назад.

ДЕТИ ДОЛЖНЫ ЗНАТЬ, КАКАЯ 
ЭПОХА ОСТАЛАСЬ ПОЗАДИ

— В этом юбилейном году мы ре-
шили во что бы то ни стало донести 
эту информацию до каждого жите-
ля города. Ведь, как выяснилось, да-

леко не все знают почему Обнинск 
гордо носит звание города первых, 
не все знают имена наших великих 
отцов‑ основателей, фамилии кото-
рых увековечены в городских ули-
цах, площадях и скверах. Курчатов, 
Лейпунский, Славский, Бондаренко 
и многие другие.

 ? — Какие мероприятия пройдут 
для детей в 2024 году?

— Очень надеемся максимально 
охватить всех желающих, чтобы 
наш профессиональный праздник 
стал праздником каждого жителя 

города первых. Чтобы детям было 
интересно, мы организовали Фе-
стиваль рисунков. Темы специаль-
но не обозначали, она одна и очень 
общая —  Планета «Мирный атом». 
Мы приходим в школы, чтобы рас-
сказать о том, какое значение имеет 
юбилейная дата для нашего города, 
Калужской области и страны в це-
лом. О наших ученых, которые жили 
и работали здесь, заложив фунда-
мент для дальнейших открытий 
и развития в городе других науч-
ных институтов и образовательных 
учреждений, которые изначально 
строились именно вокруг Первой 

в  мире АЭС, но теперь 
превратились в самостоя-
тельные организации, ре-
шающие широкий спектр 
задач . Наша миссия 
в школах —  дать детям по-
нимание того, какая эпо-
ха осталась позади и как 
много всего интересного 
впереди, а также, чтобы 
их творчество и фантазии 
материализовались на 
холстах. К то‑то проник-
нется и нарисует ученого, 
 кто‑то пофантазирует на 
тему атомного города бу-
дущего, для  кого‑то, быть 
может, будет интересна 
тема покорения космоса, 

ведь и такие разработки велись 
в стенах Физико‑ энергетического 
института.

УВИДЕТЬ СВОЙ РИСУНОК 
НА СЕКЦИИ БЕТОННОГО ЗАБОРА 

3 НА 3 МЕТРА

 ? — Это конкурс? Призы будут?

— Чтобы участникам было ин-
тересно, мы пообещали всем, кто 
предоставит рисунок, памятный 
подарок, поэтому проигравших 
у нас не будет. А для тех, кого вы-
берет экспертная комиссия, до-

полнительно будет проведена 
выставка‑ вернисаж в обновлен-
ном сквере Кудрявцевой. Мы обя-
зательно покажем всем жителям 
города творческие работы школь-
ников и постараемся сделать для 
них настоящий праздник. Ну, а луч-
шие с художественной точки зре-
ния работы под руководством про-
фессиональных художников будут 
перенесены на наше ограждение 
по ул. Менделеева. Представь-
те себе, увидеть свой рисунок на 
секции бетонного забора 3 на 3 
метра —  наверное лучшая награ-
да для творческого человека. Ри-
сунки останутся на ограждении на 
долгие годы, —  заверил Дмитрий 
Калякин.

УЧАСТВУЙТЕ В НАШЕМ 
ФЕСТИВАЛЕ!

ДО 30 АПРЕЛЯ 
ПРИНИМАЮТСЯ РАБОТЫ, 

НАПИСАННЫЕ ГУАШЬЮ НА 
ЛИСТЕ ФОРМАТА А2 ПО 
ЗАДАННОЙ ТЕМАТИКЕ.

В ОДНОМ РЯДУ С ПОЛЕТОМ 
В КОСМОС

Первые точки высадки «атомно-
го десанта» —  городские школы 1, 
4, 5 и 16. Олеся АЗАРЕНОК, специ-
алист музейной группы ФЭИ, и Ан-
дрей МОРОЗОВ, ведущий научный 

сотрудник института, рассказали 
детям об истории разработки, со-
оружения, эксплуатации Первой 
в мире АЭС. И о людях, которые 
руководили созданием станции, —  
выдающихся учёных, конструкторах 
и инженерах.

— Я объясняю школьникам, что 
пуск реактора АМ в Обнинске сто-
ит в одном ряду с запуском перво-
го искусственного спутника Земли, 
спуском на воду первого атомного 
ледокола и полётом первого чело-
века в космос. Так как все это —  вы-
дающиеся достижения советской 
науки и техники того времени. Хочу 
больше рассказать детям о мирном 
атоме и вдохновить на создание 
художественных работ для участия 
в фестивале, —  говорит Андрей Мо-
розов.

Ребята, которые заинтересова-
лись темой атомной энергетики, 
смогли побывать на экскурсии 
в Доме Курчатова. А  посещение 
атомной станции станет возмож-
ным после завершения ее капре-
монта и обновления экспозиции.

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ

ШКОЛА N10 НЕ ТОЛЬКО СЛУШАЕТ, НО И ДЕЙСТВУЕТ
Фестивалю «Планета мирный Атом» уже очень много лет, но в этом году было 

принято решение во все в школы зайти. Не всегда это удается: есть такие, которые 
сильно перегружены подготовкой к ЕГЭ и проверочными работами. Но большинство 
педагогов готовы сотрудничать с ФЭИ. С удовольствием прослушали лекцию об истории 
родного города в ФТШ, а в школе № 10 не просто узнали новую информацию, но 
и предложили различные варианты сотрудничества.

Планируется организовать в этой школе спецпроект. В городе есть школа «Умное 
сердце», которая работает в доме Курчатова. И из педагогов, которых сделают со-
трудниками атомного десанта, можно будет сделать своеобразный филиал и начать 
с детьми работать прямо в 10‑й школе.

Мохирева Инна Михайловна, руководитель музейной группы в домике Курчатова уже 
проводит занятия для детей и рассказывает им о великих людях и великих открытиях.

ПЛАНЕТА МИРНЫЙ АТОМ
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ДНИ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ ПОКА 
НЕ ЗАВЕРШИЛИСЬ

7 апреля людей в вузе собралось 
достаточно много —  около 550 чело-
век. Выпускники школ приходили не 
только с родителями, но и с други-
ми родственниками —  практически 
целыми семьями. Кстати некоторые 
родители наших абитуриентов —  это 
бывшие выпускники ИАТЭ, и их дети 

собираются идти по стопам родите-
лей. Особенно востребовано в этом 
году отделение Ядерной физики 
и технологий. Гостей интересовали 
направления обучения, условия по-
ступления, возможности дальнейшего 
трудоустройства. Вопросов было не-
мало, и на все были даны исчерпыва-
ющие ответы.

Посетители института узнали, как 
устроена его жизнь. И  буквально 

с первых секунд нахождения в вузе 
они были приятно удивлены его до-
брожелательной атмосферой и бурля-
щей творческой жизнью студенческих 
активов. Ведь ИАТЭ НИЯУ МИФИ —  
это не только храм науки, дающий 
фундаментальные профессиональные 
знания, но и место, где можно реали-
зовать свои спортивные возможности 
и творческие идеи.

Обо всем этом могут в  ближай-
шее время узнать и те, кому по ряду 
причин не удалось побывать в ИАТЭ 
7 апреля. Абитуриенты, которые не 
смогли прийти на общий День откры-
тых дверей, имеют возможность озна-
комиться с каждым отделением вуза 
в отдельности на субботних встречах‑ 
экскурсиях. 

ПЕРСПЕКТИВЫ

ИАТЭ НИЯУ МИФИ ИАТЭ НИЯУ МИФИ 
ОТКРЫЛ СВОИ ДВЕРИ ОТКРЫЛ СВОИ ДВЕРИ 
ДЛЯ АБИТУРИЕНТОВДЛЯ АБИТУРИЕНТОВ

В Обнинском институте атомной энергетики 
уже полным ходом готовятся к приему абиту-
риентов. И 7 апреля здесь состоялся общеин-

ститутский День открытых дверей. Вуз регулярно 
проводит профориентационые мероприятия 
с потенциальными абитуриентами и до конца 
учебного года с ними будут организованы еще 
несколько встреч. Данные мероприятия назы-
ваются «Субботние встречи с абитуриентами». 
Подробнее об этом мы попросили рассказать 
ответственного секретаря приемной комис-
сии ИАТЭ НИЯУ МИФИ Татьяну Ларичеву.

	■ ИАТЭ НИЯУ МИФИ - один из самых престижных вузов 
нашей страны

	■ ИАТЭ - это основная кузница кадров специалистов самых 
востребованных на сегодняшний день направлений



9№ 15 (1497), 18 апреля 2024 г.ПЕРСПЕКТИВЫ

ЗАПИШИТЕСЬ НА ПРИЕМ ПРЯМО СЕЙЧАС  
8 800 600–38–46

Чтобы пройти обследование 
и лечение у ведущих урологов:

Милик А. В.,  
врач уролог- андролог,  
врач УЗИ, врач высшей 
категории. Стаж 13 лет.

Раздобреев К. Н.,  
врач уролог- андролог, 

врач УЗИ,  
детский уролог.  

Стаж 12 лет.

Медицинский центр «Доктор Плюс»
г. Обнинск, пр-т Ленина, д. 137, к. 2

 г. Балабаново, пл. 50 лет Октября, д. 5
Ежедневно с 7:30 до 20:00

Лазерная энуклеация (удале-
ние) аденомы предстательной 
железы простаты представляет 
собой малоинвазивное транс-
руретральное (без «разрезов») 
удаление простаты с использо-
ванием различных видов лазер-
ной энергии.

В нашей клинике её мы вы-
полняем с помощью наиболее 
эффективных, безопасных и из-
ученных лазеров: тулиевого 
и гольмиевого.

Лазерная энуклеация адено-
мы простаты выполняется муж-
чинам, если консервативные 
методы лечения оказались не 
эффективными или имеют ме-
сто выраженные клинические 
проявления, ухудшающие каче-
ство жизни пациента. Данную 
малоинвазивную и малотрав-
матичную операцию можно 
выполнить при любом размере 
аденомы простаты в том числе 
и  пациентам с  отягощенным 
соматическим статусом (раз-
личные заболевания сердца, 
органов дыхания и т. д.). Лазер-
ная энуклеация гиперплазии 
простаты обладает высокой эф-
фективностью, безопасностью 
и помогает сохранить мужское 
здоровье на долгие годы.

ПРЕИМУЩЕСТВА  
ЛАЗЕРНОЙ ЭНУКЛЕАЦИИ 

ГИПЕРПЛАЗИИ  
ПРОСТАТЫ:

 Минимальная кровопотеря 
во время операции.

 Меньшее число послеопе-
рационных осложнений.

 Меньшее время дрениро-
вания мочевого пузыря уре-
тральным катетером.

 Короткий послеопераци-
онный и  восстановительный 
период.

 Лучшие функциональные 
результаты восстановления мо-
чеиспускания.

ОСОБЕННОСТИ РЕАБИЛИТАЦИИ

Несомненным преимуще-
ством выполнения малоинва-
зивных операций по удалению 
аденомы простаты является 
ранняя реабилитация и  низ-
кая частота осложнений. Уста-
навливаемый после операции 
уретральный катетер удаляется 
на 2‑е сутки послеоперации, 

и пациент может быть отпущен 
домой в этот или на следующий 
день. В скором времени после 
выполненной операции мужчи-
на возвращается к привычному 
образу жизни.

В целях профилактики раз-
вития воспалительных заболе-
ваний органов мочеполовой 
системы врач назначает анти-
бактериальную и противовоспа-
лительную терапию. Вся после-
дующая реабилитация протека-
ет амбулаторно вне стационара 
под контролем лечащего врача.

ЭНДОУРОЛОГИЯ В МЕДИЦИНСКОМ ЦЕНТРЕ «ДОКТОР ПЛЮС». НОВЫЙ  ЭНДОУРОЛОГИЯ В МЕДИЦИНСКОМ ЦЕНТРЕ «ДОКТОР ПЛЮС». НОВЫЙ  
«ЗОЛОТОЙ СТАНДАРТ» ОПЕРАТИВНОГО ЛЕЧЕНИЯ УРОЛОГИЧЕСКИХ ЗАБОЛЕВАНИЙ«ЗОЛОТОЙ СТАНДАРТ» ОПЕРАТИВНОГО ЛЕЧЕНИЯ УРОЛОГИЧЕСКИХ ЗАБОЛЕВАНИЙ

Ближайшая из них состоится уже 
в эту субботу —  20 апреля в отделе-
ниях биотехнологий и социально‑ 
экономических наук. Эта встреча 
важна для тех, кого интересуют хи-

мия, фармацевтика, биология, ядер-
ная медицина и специальность ле-
чебное дело, а также направления 
социально‑ экономической направ-
ленности —  экономика, менеджмент 
и бизнес‑ информатика.

В следующую субботу, 27 апреля, 
желающих ждут в трёх отделениях: 
ядерной физики и технологий, ла-

зерных и плазменных технологий, 
а также интеллектуальных киберне-
тических систем.

Молодые люди смогут по-
знакомиться с  профессорско‑ 
преподавательским составом вуза, 
лабораториями и кафедрами, уз-
нать о направлениях подготовки, 
об особенностях приёмной кам-
пании 2024 года, о достижениях 
и новшествах вуза, задать вопросы 
руководителям отделений и препо-
давателям. Одним словом, получить 
всю необходимую информацию 
о поступлении и обучении в ИАТЭ 
НИЯУ МИФИ.

В  завершение каждой такой 
встречи будет проведена экскурсия 
по лабораториям и кафедрам этих 
отделений.

ЕСТЬ ВРЕМЯ ПОДГОТОВИТЬСЯ

ИАТЭ НИЯУ МИФИ по‑прежнему 
остается одним из самых популяр-
ных и престижных вузов не только 
в Калужской области и в стране, но 
и за рубежом. Это основная кузни-
ца кадров специалистов самых вос-
требованных на сегодняшний день 
направлений. Поэтому и желающих 
стать его студентами очень много. 
На Дне открытых дверей присут-
ствовали не только выпускники 

Калужской области, но и молодые 
люди из соседнего Подмосковья, 
Смоленской, Брянской, Тверской 
и других областей.

На сегодняшний день в  ИАТЭ 
НИЯУ МИФИ 5 очных отделений: 
ядерной физики и  технологий, 
лазерных и плазменных техноло-
гий, интеллектуальных и киберне-
тических систем, биотехнологий 
и социально‑ экономических наук. 
Среди самых востребованных Та-
тьяна Евгеньевна выделила направ-
ления ядерного профиля, химико‑ 
биологической направленности, 
специальность лечебное дело, на-
правления подготовки отделения 
интеллектуальных и кибернетиче-
ских систем.

Вся эта сложная терминология 
уже указывает на то, что для по-
ступления в  ИАТЭ необходимы 
фундаментальные знания помате-
матике, физике, химии, биологии. 
И хотя конкурс в ходе поступления 
в ИАТЭ НИЯУ МИФИ меньше, чем 
в центральном НИЯУ МИФИ при-
нимают сюда только самых лучших 
абитуриентов.

Немаловажно и то, что для сту-
дентов созданы хорошие бытовые 
условия. Всем иногородним сту-
дентам предоставляются комфор-
табельные отремонтированные об-
щежития. Три корпуса общежитий 
находятся в городе и два на терри-
тории вуза в Студгородке. В этом 
году на территории Студгородка 

планируется начать строительство 
еще одного17‑этажного общежития.

Приёмная кампания в ИАТЭ нач-
нет свою работу 20 июня. А пока 
у абитуриентов есть время поду-
мать над тем, какое направление 
им особенно интересно. И  есть 
время хорошенько подготовиться.

Автор:
Инна 
ЕМЕЛИНА

ЗДОРОВЬЕ
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САМА ПРИДУМАЛА ИМЯ, А В ЗАГСЕ 
НЕ СТАЛИ СПОРИТЬ

И жители наукограда, да и всей Калуж-
ской области, время от времени пользу-
ются такой возможностью. Например, 
в  соседнем Малоярославце девушка 
сменила имя и фамилию, выбрав, как 
она считает более благозвучное, на ино-
странный манер, сочетание, придуман-
ное ею самой. Новых знакомых она уве-
ряет, что так ее звали с самого рождения, 
и очень гордится своей уникальностью.

Именно таких случаев, когда имя или 
фамилию меняют на придуманное, в Об-
нинске пока не было. По информации 
руководителя отдела ЗАГС наукограда 
Лидии Синецкиной, большая редкость 
даже, когда, например, Вася принимает 
решение стать Колей. Год назад в от-
дел ЗАГС обратилась девушка по имени 
Александра, которая решила сменить 
имя, так как ей не нравится, что оно 
одновременно и мужское, и женское. 
Многие бы с ней наверняка поспорили, 
но теперь у нее редкое и тоже очень кра-
сивое имя.

ОТЕЦ —  ЭТО ТОТ, КТО ВОСПИТАЛ

Бывает, что такое решение принимают 
приезжие из соседних государств, ко-
торые уже давно получили российское 

гражданство и не один год проживают 
в наукограде. В  какой‑то момент неко-
торые из бывших иностранцев решают 
переделать свое имя на русский лад. Так, 
например, как рассказала нам Лидия 
Синецкина, пару лет назад молодой че-
ловек решил изменить свое имя Ион на 
Иван. Сам он считает, что выбранный им 
вариант благозвучнее.

Но чаще всего обнинцы меняют 
свои фамилии —  в связи с вступлением 
в брак или в связи с его расторжением. 
Реже меняют отчества. Только в июле 
2022  года в  наукограде 14 человек 
сменили фамилию и один молодой че-
ловек —  отчество. Он пожелал взять его 
по имени своего отчима, который вырас-
тил парня и стал ему настоящим отцом. 
Своим поступком юноша еще раз дока-
зал, что отец —  это не тот, кто участвовал 
в рождении человека, а тот, кто его вос-
питал.

ИМЯ МОЖЕТ И НАСКУЧИТЬ

А в первом квартале текущего года 
имена, фамилии и отчества сменил 21 
житель Обнинска. На днях в управле-
нии ЗАГС Калужской области на порта-
ле Госуслуг подвели итоги опроса, це-
лью которого было выяснение причин 
такого решения граждан. Участие в нем 
приняли более 100 респондентов.

— Большинство 
опрошенных счи-
тают, что неблаго-
звучность (44%) 
или ассоциации 
с неприятным род-
ственником (43%) 
чаще всего под-
талкивают людей 
поменять имя (фа-
милию, отчество). 
Вера в то, что имя 
влияет на судьбу 
и  желание изме-
нить её —  причина, 

которая по мнению 36% респондентов 
подталкивает людей обратиться в ЗАГС 
«за новым именем». Самыми редкими 
причинами названы банальность имени 
(7%) и скука (1%), —  сообщили в управ-
лении.

Кстати, в прошлом году имена, фа-
милии и отчества в Обнинске смени-
ли 127 человек, а в 2022 году —  105 
человек. Просматривается тенденция 
к  увеличению числа желающих это 
сделать. Так что работы у отдела ЗАГС 
прибавляется.

НОВОСТИ

Автор:
Инна ЕМЕЛИНА

ПОЧЕМУ ЖИТЕЛИ ОБНИНСКА ПОЧЕМУ ЖИТЕЛИ ОБНИНСКА 
МЕНЯЮТ ИМЕНА, ФАМИЛИИ МЕНЯЮТ ИМЕНА, ФАМИЛИИ 
И ОТЧЕСТВА?И ОТЧЕСТВА?
В 50–60-е годы про-

шлого столетия мно-
гие граждане по ряду 

причин меняли в докумен-
тах даты рождения. Чаще 
всего люди прибавляли себе 
год или два, чтобы раньше 
пойти работать или посту-
пить в ремесленное учи-
лище. Сейчас с этим строго 
и такие номера в отделах 
ЗАГС больше не проходят. 
Но зато граждане по сво-
ему желанию имеют право 
сменить не только фами-
лию, но и даже имя с от-
чеством. В целом же такая 
регистрационная процедура 
называется «Смена имени».

	■ Лидия 
СИНЕЦКИНА

РОДИТЕЛИ АКТИВНО 
ЗАПИСЫВАЮТ ДЕТЕЙ 
В ПЕРВЫЕ КЛАССЫ

КТО И ГДЕ В НАУКОГРАДЕ 
ЗАЧИТАЕТ 20 АПРЕЛЯ 
«ТОТАЛЬНЫЙ ДИКТАНТ»

1 апреля в Обнинске началась запись детей 
в первые классы и на сегодняшний день роди-
телями подано уже 1178 заявлений. Из них 402 
ребенка имеют преимущественное право на за-
числение в первоочередном порядке. Это дети, 
проживающие на закреплённой к школе терри-
тории, либо те дошколята, чьи старшие братья 
и сестры обучаются в выбранном учебном за-
ведении, а также льготные категории —  в част-
ности, дети военнослужащих.

По информации вице‑мэра по вопросам об-
разования обнинской городской администрации 
Татьяны Волнистовой, больше всего ребят было 
записано в школы № 11, 17 и 18. Напомним, что 
завершится запись 30 июня, а 6 июля в 8.00 на-
чинается приём заявлений на зачисление детей, 
не проживающих на закреплённой территории. 
Их будут записывать до момента заполнения 
свободных мест, но не позднее, чем до 5 сен-
тября.

В наукограде планируют, что в новом учебном 
году за парты обнинских школ сядут 1500 перво-
клашек.

Уже в эту субботу, 20 апреля, в 14:00 в науко-
граде желающих проверить знания по русскому 
языку примут три площадки.

Главная площадка —  Обнинский институт 
атомной энергетики НИЯУ МИФИ, где текст Анны 
Матвеевой продиктует замглавы администрации 
города Обнинска в сфере образования Татьяна 
Волнистова. Вторая площадка —  АНО ДПО «Тех-
ническая Академия Росатома», диктор —  про-
ректор по стратегическим коммуникациям Тех-
нической Академии Росатома Павел Журавлев. 
Третья площадка —  Городская библиотека № 1, 
диктор —  депутат Обнинского Горсобрания Еле-
на Цивцивадзе.

Если не получится написать диктант очно, то 
это можно сделать онлайн в течение всего дня. 
Регистрация открыта на официальном сайте: 
https://totaldict.ru/kaluga/#
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Вот уже год собственник не-
движимости в обнинском доме по 
Энгельса, 23 не может вселиться 
в свое жилье. Состояние комнаты 
такое, что управляющие компа-
нии предпочитают бросить дом 
и  исчезнуть в  тумане, но не за-
ниматься спасением несчастного 
здания. А проблема там не у одно-
го жильца, а у большой части всего 
многоквартирного дома. Впрочем, 
ситуация на Энгельса, похоже, ста-
новится типичной для старых до-
мов Обнинска.

Пугает, что ни трещины в стене, 
ни разрушенная вентиляция пока 
никого не впечатлила настолько, 
чтобы заняться ремонтом дома. 
Жить в плесени без притока воз-
духа невозможно, ГЖИ уже не-
однократно грозила пальцем 
коммунальщикам, но пока ничего 
в лучшую сторону не изменилось 
в состоянии здания. Зато управ-
ляющую компанию «Суворовец» 
сменили на УК «Боровск». Стоит ли 
ждать изменений?

НИЧТО НЕ ЗАСТАВИТ 
«СУВОРОВЕЦ» ВЫПОЛНЯТЬ 
ТРЕБОВАНИЯ ЗАКОНА И ГЖИ

На кирпичной кладке в комнате 
на первом этаже трещины с рас-
крытием в 3 миллиметра. И еще 
в ноябре ГЖИ рекомендовала уста-
новить маячки и провести наблю-
дение. Коммунальщикам достаточ-
но было прилепить бумажку, поста-
вить дату, печать и подпись —  и уже 
одна рекомендация ГЖИ была бы 
выполнена. Однако УК «Суворо-
вец» оказалась не из тех, кого так 
просто можно заставить работать.

И, понятно, если даже бумажку 
управленцы наклеить не соизволи-
ли, то никто из предупрежденных 
жилинспекцией руководителей не 
вспомнил про проседание отмост-
ки снаружи здания, в районе где 
появилась трещина.

Впрочем, не будем так кате-
горичны. Может, в  «Суворовце» 
и вспоминали о том, что законы 
надо выполнять, а ГЖИ —  это не 

сварливая старуха, рассылающая 
предупреждения, а  вполне се-
рьезное государственное учреж-
дение. Но на результате эти вос-
поминания никак не отразились. 
Жить в  заплесневелой квартире 
по‑прежнему нельзя. Но кому есть 
дело до людей, которые при на-
личии своего жилья вынуждены 
снимать квартиру, да еще платить 
коммунальные платежи за негод-
ное жилье? В городе мечты может 
 кто‑то и озадачился бы развали-
вающимся домом. Но в Обнинске 
пока надежда только на суд. Впро-
чем, и эта надежда тихо тает.

НЕ СДЕЛАНО НИЧЕГО!

Проседание отмостки за 4 ме-
сяца не восстановлено, и наличие 
глубокой коррозии со вспучивани-
ем металла на трубопроводе стоя-
ка отопления в комнате не поме-
шало получить паспорт готовности 
дома к зиме.

Провести ремонт участка трубо-
провода суворовцы «забыли», как 
и провести замер тяги в венткана-
ле, акты периодической проверки 
дымоходов/вентканалов в ГЖИ не 
предоставлены.

В подвальном помещении под 
квартирой специалистом ГЖИ от-
мечено наличие луж и вязкости 
грунта. На потолке и стене, кото-
рая граничит с  моечной в  рай-
оне прохождения инженерных 
коммуникаций (трубопроводов 
холодного, горячего водоснабже-
ния, канализации) и вентканала, 
наличие следов протечек, раз-
воды и частичное отслоение 
штукатурно‑ окрасочного 
слоя.

Рекомендации специ-
алистов ГЖИ провести 
обследования и при вы-
явлении утечки коммуни-
каций провести ремонт-
ные работы остались без 
удовлетворения.

ПЕРЕЧЕНЬ НАРУШЕННЫХ 
ПУНКТОВ ЗАКОНА 

ВПЕЧАТЛЯЕТ!

Компании «Суворовец» давали 
на устранение нарушений 3 ме-
сяца. А вот пришедшей на смену 
нерадивой управляшке компании 
дали времени намного больше.

И в конце февраля уже руково-
дителю ООО управляющая компа-
ния «БОРОВСК» Анатолию Нико-
лаевичу Белякову ГЖИ Калужской 
области направила информацию 
о скандальной работе ООО «УК Су-
воровец» в Обнинске. В частности, 
в многоквартирном доме № 23 по 
ул. Энгельса.

«Государственная жилищная 
инспекция Калужской области на-
правляет предостережение о не-
допустимости нарушения обяза-
тельных требований, установлен-
ных муниципальными правовыми 
актами, предлагает принять меры 

по обеспечению соблюдения обя-
зательных требований и просит 
уведомить об этом в установлен-
ный в предостережении срок ин-
спекцию».

Новую управляющую компанию 
грозно предупредили о том, что по-
ступили сведения о бездействии 
предыдущей УК и  предложили 
«провести мероприятия по недопу-
щению нарушения, предусмотрен-
ного п. 3.4.1, п. 3.4.2, п. 4.1.1, п. 4.1.3, 
п. 4.1.15, п. п. в) и п. п. з) п. 5.8.3, 
п. 5.8.1, п. 2.6.2, п. 5.5.5, п. 5.5.6, 
п. 5.5.8, п. 5.5.12, п. 5.7.1, п. 5.7.2, 
п.  2.3.5, п. п. г)  п.  2.6.13, п.  2.7.8, 
п. 5.1.1, п. 4.2.1.14, п. 2.5.2, п. 4.2.1.1, 
п. 4.2.1.3, п. 4.10.2.1 Постановле-
ния Государственного комитета 
РФ по строительству и жилищно‑ 
коммунальному комплексу от 
27.09.2003 № 170 «Об утвержде-
нии правил и норм технической 
эксплуатации жилищного фонда»; 
п. 2, п.З, п. 18, п. 19, п. 15, п. 21 Ми-

нимального перечня услуг и работ, 
необходимых для обеспечения 
надлежащего содержания обще-
го имущества в многоквартирном 
доме, и порядке их оказания и вы-
полнения, утв. Постановлением 
Правительства РФ от 03.04.2013 
№ 290».

В срок до 31.07.2024 года ГЖИ 
предписывает направить уведом-
ление (с фото фиксацией до и по-
сле) об исполнении предостереже-
ния в Государственную жилищную 
инспекцию Калужской области 
(с пометкой «Принятые меры по 
предостережению №  2402 от 
25.03.2024 года».

Как видим, новой управляющей 
компании на исправление нару-
шений дали уже не три месяца, 
а побольше. Дождутся ли жильцы 
 какого‑то движения на ниве спа-
сения их многоквартирного дома? 
Пока оптимизма смена компании 
не вызывает.

НЕБЛАГОПОЛУЧНЫЕ ДОМА 
ОТДАЮТ НЕБЛАГОПОЛУЧНЫМ 

КОМПАНИЯМ?

Пострадавших жильцов волнует 
вопрос: если предыдущая управля-
ющая компания собрала деньги за 
услуги и гордо удалилась, на кого 
теперь подавать в  суд человеку, 
который не может пользоваться 
своим жильем?

А вот новую управляющую ком-
панию, видимо, чтобы она не силь-
но пугалась, специалисты инспек-
ции не только предупреждают, но 

и утешают: «Вы вправе подать 
возражение на данное предо-

стережение». Кроме того, 
«в целях профилактики нару-
шения обязательных требо-
ваний вы можете провести 
самостоятельную оценку 
соблюдения обязательных 
требований (самообследо-
вание) с  использованием 
способов, указанных па офи-

циальном сайте по адресу: 
https://gji.admoblkaluga».
— Опасаюсь, что власти на-

чали использовать «револьвер-
ный» способ управления домами. 
Неблагополучный дом отдается 
в  управление неблагополучной 
управляющей компании, которая 
потом исчезает, а история с пред-
упреждениями ГЖИ начинается 
сначала, —  комментирует ситуацию 
владелец жилья. —  Иначе чем объ-
яснить тот факт, что до сих пор на 
треснувшей стене даже бумажка‑ 
маячок не появилась?

И действительно, на кого пода-
вать в суд по факту непредостав-
ленных коммунальных услуг: на 
«Суворовец» или на «Боровск»? 
Или на тех, кто подписывает па-
спорт готовности дома к зиме?

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ

К ЧЕМУ БЫ ЭТО?К ЧЕМУ БЫ ЭТО?

УПРАВЛЯЮЩИЕ КОМПАНИИ УПРАВЛЯЮЩИЕ КОМПАНИИ 
МЕНЯЮТСЯ, КАК ПЕРЧАТКИ,МЕНЯЮТСЯ, КАК ПЕРЧАТКИ,
Жалоб на работу комму-

нальщиков в редак-
ции много, но мы 

выбрали самую печальную 
историю.
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ДОИГРАЛСЯ

НАКАЗАНИЕ ЗА ТО, ЧТО НЕ 
ОТВЕЧАЕТ ТЕЛЕФОННЫМ 
МОШЕННИКАМ

Телефонные мошенники достают многих рос-
сиян, но надо отдать им должное, делают они это 
в строго отведенное законом время. А вот отдель-
ные официально действующие компании по об-
звону ни в чем не повинных граждан считают, что 
они могут названивать в любое время, когда им 
вздумается.

Жительнице Обнинска позвонили в 7.30 в вос-
кресенье и сообщили, что проводят проверку на 
предмет работы телефонного номера. И якобы 
делается это по заказу телефонного оператора.

— Какого черта вы звоните в такое время? —  
злобно поинтересовалась разбуженная не вовре-
мя барышня.

— В какое время? —  удивилась «звоняшка» с но-
мера «79126505203».

— В полвосьмого утра!
— А я из Екатеринбурга звоню, у нас уже полде-

сятого! —  радостно заявила телефонная нахалка.
— И с какой радости вы звоните?
— А вы трубку не берете!
— Я стараюсь не отвечать на звонки с незнако-

мых номеров. Вчера  какие‑то придурки трезвони-
ли каждый час в течение 6 часов. Я предложила 
им писать смс, но мне никто не ответил. Вряд ли 
сотовый оператор не в курсе, что по телефону 
я разговариваю каждый день. Кстати, вы звоните 
по номеру, принадлежащему другому оператору, 
не тому, который заказал обзвон номеров!

— У нас заказ —  проверить телефонный номер, —  
снова пояснили дама из телефонной трубки на-
жала отбой.

— Получается, если я не отвечаю на звонки 
мошенников, то телефонный оператор может от-
ключить мне телефон? И это несмотря на то, что 
я плачу за обслуживание больше тысячи руб лей? 
Это  какое‑то издевательство: рекламные звонки 
с предложением посетить врача, звонки мошен-
ников, соцопросы, а теперь еще и наказание за то, 
что я не хочу все это слышать?

РЕШИЛ ОПЛАТИТЬ НОВЫЙ 
УРОВЕНЬ К ИГРЕ И СТАЛ 
ЖЕРТВОЙ МОШЕННИКОВ

В дежурную часть ОМВД России по г. Обнинску 
поступило заявление о совершении мошенниче-
ских действий в отношении местного жителя.

Молодой человек решил воспользоваться ус-
лугами по усовершенствованию возможностей 
компьютерных игр, информация о которых была 
размещена на одной из цифровых платформ 
в сети Интернет.

В ходе переписки с автором объявления, по-
терпевший согласился оплатить «ключ» к нужной 
ему игре и перечислил на указанный ему счет 
2600 руб лей. Спустя несколько дней нового уров-
ня в игре достичь не смог.

Когда никаких изменений в игре не произошло, 
молодой человек решил прочитать отзывы на сай-
те и обнаружил, что он не первый, кто перечислил 
деньги, но никаких услуг не получил.

НРАВЫ

Со слов жителя Обнинска, 
он находился дома, когда 

в дверь постучали. В  гости 
пожаловал знакомый, ко-
торый ворвался в квартиру 
и, размахивая ножом, потре-
бовал дать ему деньги.

Услышав отказ, незваный 
37‑летний гость нашел в шка-
фу 6 тысяч руб лей и забрал 
их себе. Потом потребовал 
отсоединить провода от те-
левизора, чтобы унести его. 
Внимание визитера привлек 
даже телевизор, стоявший на 
балконе. Хозяин квартиры 
предупредил, что бытовая 
техника не работает.

Фигурант нашел в шкафу 
телефон и  ноутбук. Затем, 
продолжая размахивать но-
жом, обыскал брюки на по-
терпевшем, нашел второй 

телефон и его тоже присвоил. 
Грабитель даже снял с руки 
хозяина обручальное кольцо.

Сопротивления потерпев-
ший не оказывал, так как 
опасался за свою жизнь.

Переодевшись в куртку по-
терпевшего, гость потребо-
вал, что бы тот поехал вместе 
с ним и по своему паспорту 

сдал телевизор в  ломбард. 
Вместе они погрузили похи-
щенное имущество в такси, 
но ломбард оказался еще 
закрыт. Воспользовавшись 
моментом, потерпевший 
бросил телевизор на землю 
и убежал.

Объясняя свое поведение, 
подозреваемый заявил, что 

ранее будучи в гостях в этой 
квартире, он забыл шапку 
и плеер. Но хозяин квартиры 
не мог их найти и тогда злоу-
мышленник решил таким об-
разом возместить ущерб.

Когда на украденный теле-
фон стали поступать звонки 
и сообщения от супруги по-
терпевшего с требованием 
вернуть похищенное иму-
щество, фигурант привез его 
обратно.

В ходе следственных дей-
ствий и  оперативных ме-
роприятий сотрудниками 
полиции установлена воз-
можная причастность подо-
зреваемого к преступлению 
в сфере незаконного оборота 
наркотиков и краже обуви из 
сушилки жилого дома.

Расследование продолжа-
ется.

НЕЗВАНЫЙ ГОСТЬ ОКАЗАЛСЯ РАЗБОЙНИКОМНЕЗВАНЫЙ ГОСТЬ ОКАЗАЛСЯ РАЗБОЙНИКОМ

У обнинского пенсионера с давних 
времен остался московский но-

мер сотовой связи. На днях ему по-
звонила дама, представившаяся мо-
сковским следователем. Звонившая 
сообщила, что сильно озадачена 
тем, что  кто-то пытается оформить 
на пенсионера кредит. Центробанк 
тоже сильно страдал по поводу того, 
что гражданин может лишиться сво-
их денег и московской квартиры.

Московской квартиры у  пенси-
онера отродясь не было, а жилье 
в Обнинске он давно подарил сво-
им детям.

— Да мне каждую неделю  какие‑то 
придурки звонят и  чего‑то хотят, —  
ответил беззаботный, но хорошо 
информированный о проделках мо-

шенников пенсионер.
— Вы со мной так не разговари-

вайте! —  заголосила дама в телефо-
не. —  Вам же хуже! Вот переселим 
вас в муниципальную квартиру, тог-
да поймете, что надо сотрудничать 
с органами!

Перспектива на старости лет по-
лучить от государства московскую 
квартиру, пусть и муниципальную, 
очень порадовала обнинского пен-
сионера.

— Что я должен для этого сделать? 
Послать вас подальше? —  спросил 
мужчина.

— Готовьтесь! —  пообещала зво-
няшка и бросила трубку.

Конечно, никакую квартиру никто 
никому не предоставит, зато свои 
деньги пенсионер сохранил.

ЖДЕМ!

ЖИТЕЛЮ ОБНИНСКА ПРИГРОЗИЛИ 
МУНИЦИПАЛЬНОЙ КВАРТИРОЙ В МОСКВЕ

В Жуковском районе 
28-летний и 30-лет-

ние местные жители 
узнали, что их сосед 
хранит дома крупную 
сумму, и решили её по-
хитить.

В  марте 2023  года 
мужчины в балаклавах 
и с огнестрельным ору-
жием ограниченного 
поражения подошли 
к входной двери жерт-
вы, прихватив знако-
мого хозяина квартиры. 
Когда потерпевший открыл дверь, 
подсудимые под видом деятель-
ности народной дружины зашли 
внутрь, демонстрируя имеющийся 
при себе травматический пистолет, 
затем угрожая причинением вреда 
здоровью и с применением насилия 
под видом проведения обысковых 
мероприятий, осмотрели квартиру, 
где в одной из комнат обнаружили 
в прикроватной тумбочке и комоде 

свыше 500 тысяч руб лей, забрали их 
и скрылись.

Суд с  учетом позиции государ-
ственного обвинителя признал под-
судимых виновными и назначил на-
казание в виде 7 и 8 лет лишения 
свободы с отбыванием наказания 
в исправительной колонии строгого 
режима.

Приговор в  законную силу не 
вступил.

ГРАБЕЖ

ЗАНЯТИЕ 
СКАНДИНАВСКОЙ 
ХОДЬБОЙ В ОБНИНСКОМ 
ПАРКЕ СОХРАНЯЕТ 
НЕ ТОЛЬКО ЗДОРОВЬЕ, 
НО И ДЕНЬГИ

Активные дамы элегантного возраста, 
посещающие занятия по скандинавской 
ходьбе, перед тем как приступить к трени-
ровке в весеннем лесу выслушали рассказ 
Юлии Рыгаль про основные уловки и спо-
собы, которые используют мошенники по 
телефону, интернету и в реальной жизни.

Профилактическая работа с жителями 
Обнинска по предотвращению соверше-
ния мошеннических действий проводится 
на постоянной основе. Члены Обществен-
ного совета оказывают полицейским со-
действие, раздавая тематические памятки 
«Осторожно! Мошенничество!» и прово-
дят разъяснительные беседы. Однако не 
лишним будет и душевное напоминание 
перед тренировкой от инструктора по 
проведению мероприятий и спорту МАУ 
«Городской парк» Юлии Рыгаль.

Жертвами преступлений становят-
ся жители Обнинска разного возраста 
и профессий. Люди верят, что им звонят 
сотрудники банка или приходят домой 
сотрудники соцслужб, чтобы обменять 
купюры на новые или проверить газовое 
оборудование. Юлия Рыгаль призвала 
женщин быть бдительными с посторон-
ними людьми как при личном общении, 
так и по телефону.

ПРОФИЛАКТИКА

Автор:
Рената БЕЛИЧ

ЛИПОВЫЕ ДРУЖИННИКИ ПРОВЕЛИ ЛИПОВЫЕ ДРУЖИННИКИ ПРОВЕЛИ 
ОБЫСК И УКРАЛИ ПОЛМИЛЛИОНАОБЫСК И УКРАЛИ ПОЛМИЛЛИОНА
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НОВОСТИ

ИНФОРМАЦИЯ

Калужская сбытовая компания уделяет 
большое внимание развитию профес-

сиональных навыков персонала.

В 2024 году трое сотрудников компа-
нии успешно прошли обучение по про-
грамме «Электроэнергетические системы 
и сети» в филиале ФГБОУ ВО «Нацио-
нальный исследовательский университет 
«МЭИ» в г. Смоленске. Инженер отдела 
развития интеллектуальных систем учета 
Ирина Баранова, руководитель Товарков-
ского участка Ирина Клочкова и ведущий 
юрисконсульт Калужского городского от-
деления Ульяна Полынина стали облада-
телями дипломов о профессиональной 
переподготовке.

«Калужская сбытовая компания заин-
тересована в повышении уровня знаний 
и навыков сотрудников. Наша компания —  
одно из немногих предприятий, которые 
полностью берут на себя затраты по про-
фессиональной подготовке и переподго-

товке перспективных работников, —  отме-
чает генеральный директор Галина Нови-
кова. —  Мы видим практическую отдачу от 
такого обучения, поэтому и дальше будем 

продолжать работу в этом направлении».
Галина Новикова пожелала работникам 

компании новых успехов в электроэнер-
гетике и удачи!

В онлайн- сервисе «Личный кабинет» 
(https://svet.kaluga.ru) и мобильном 

приложении «Свет КСК» Калужской сбы-
товой компании доступны новые воз-
можности оплаты энергопотребления.

Произвести оплату за электрическую 
энергию теперь можно без обязательной 
передачи показаний прибора учета.

ТО ЕСТЬ СЕЙЧАС КЛИЕНТЫ КОМПАНИИ 
МОГУТ:

 передать показать прибора учета 
электроэнергии вместе с оплатой;

 произвести оплату потребленной 
электроэнергии без передачи показаний;

 передать показания без оплаты.

В сервисе «Личный кабинет» все эти 
изменения доступны уже сейчас. Поль-
зователям мобильного приложения 
«Свет КСК» изменения станут доступны 
после обновления до его последней вер-
сии. Обновить приложение «Свет КСК» 
либо установить его можно с помощью 

Интернет‑ магазинов RuStore, NashStore, 
App Store и Google Play. При возник-
новении вопросов пользователи могут 
обращаться в службу технической под-
держки сервисов по электронной почте: 
support@ksk.kaluga.ru или по телефону: 
8–800–600–09–90 доп. 3.

В первом квартале 2024 года Калуж-
ская сбытовая компания бесплатно 

установила свыше 6,7 тысяч индивиду-
альных и 300 общедомовых приборов 
учета электрической энергии.

Компания проводит замену приборов 
учета в многоквартирных домах в пла-
новом порядке или на основании обра-
щений граждан о выходе из строя ранее 
установленных электросчетчиков.

Энергетики осуществляют бесплатную 
замену вышедшего из строя прибора 
учета в течение 6 месяцев с даты подачи 

потребителем заявления в Калужскую 
сбытовую компанию.

В КАКОМ СЛУЧАЕ ПРИБОР УЧЕТА 
ПОДЛЕЖИТ ЗАМЕНЕ?

 счетчик вышел из строя (не отобра-
жаются результаты измерений, получено 
механическое повреждение, нарушены 
контрольные пломбы и (или) знаки по-
верки, превышены допустимые погреш-
ности показаний);

 истек межповерочный интервал.
Такие замены БЕСПЛАТНЫ для потре-

бителей: жители не оплачивают ни стои-

мость приборов учета, ни работу специ-
алистов.

Единственное, что требуется от граж-
дан —  обеспечить доступ энергетиков 
к месту установки приборов учета в ука-
занный в уведомлении о предстоящей 
замене срок или иное согласованное 
с энергетиками время.

ПАО «Калужская сбытовая компания» 
вводит в эксплуатацию только «интел-
лектуальные» приборы учета электро-
энергии. Такие счетчики могут обеспе-
чивать удаленный сбор показаний и их 
обработку.

КАДРЫ

СЕРВИС

РАЗВИТИЕ

СОТРУДНИКИ КАЛУЖСКОЙ СБЫТОВОЙ СОТРУДНИКИ КАЛУЖСКОЙ СБЫТОВОЙ 
КОМПАНИИ УСПЕШНО ПРОШЛИ КОМПАНИИ УСПЕШНО ПРОШЛИ 
ПРОФЕССИОНАЛЬНУЮ ПЕРЕПОДГОТОВКУПРОФЕССИОНАЛЬНУЮ ПЕРЕПОДГОТОВКУ

КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ В 1 КВАРТАЛЕ КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ В 1 КВАРТАЛЕ 
ГОДА БЕСПЛАТНО УСТАНОВИЛА БОЛЕЕ 7 ТЫСЯЧ ГОДА БЕСПЛАТНО УСТАНОВИЛА БОЛЕЕ 7 ТЫСЯЧ 
ПРИБОРОВ УЧЕТА ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИПРИБОРОВ УЧЕТА ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИ

КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ 
КОМПАНИЯ: ДЛЯ АКТИВАЦИИ КОМПАНИЯ: ДЛЯ АКТИВАЦИИ 
НОВЫХ ВОЗМОЖНОСТЕЙ НОВЫХ ВОЗМОЖНОСТЕЙ 
ПО ОПЛАТЕ ЭНЕРГОПОТРЕБЛЕНИЯ ПО ОПЛАТЕ ЭНЕРГОПОТРЕБЛЕНИЯ 
ОБНОВИТЕ МОБИЛЬНОЕ ОБНОВИТЕ МОБИЛЬНОЕ 
ПРИЛОЖЕНИЕПРИЛОЖЕНИЕ

ЛЕТОМ ОБНИНЦЫ СМОГУТ 
ОТДОХНУТЬ НА НОВОМ 
ПЛЯЖЕ В ГОРОДСКОМ ПАРКЕ

АВТОБУС ОБНИНСК-
МАЛОЯРОСЛАВЕЦ ОКАЗАЛСЯ 
НЕИСПРАВНЫМ

ДЕПУТАТЫ ЗА НЕДЕЛЮ 
ПРОВЕРЯТ, ЧЕМ КОРМЯТ 
ОБНИНСКИХ ШКОЛЬНИКОВ

Он входит в пятерку пляжных зон, которые 
будут функционировать в этом году, включая на 
территории конно‑ спортивного клуба «ТУКЗАР» 
в Малоярославецком районе, загородном отеле 
«Пайн Ривер» в Жуковском районе, «Zдоровый 
пляж» в Дзержинском районе и «Новая волна» 
в Людиново.

Как рассказал министр культуры и туризма 
региона на еженедельном заседании областно-
го правительства Павел Суслов, также обновят 
и инфраструктуру на территории пляжа «Белые 
берега» в Перемышльском районе, семейного 
парка «Мир» на берегу Яченского водохранили-
ща и парка‑ отеля «Лаврово‑ Песочня».

Это стало возможным благодаря нацпроекту 
«Туризм и индустрия гостеприимства». Из феде-
рального бюджета привлечено почти 63 милли-
она руб лей.

Обнинская Госавтоинспекция постоянно с 6 
утра проводит рейды по проверке пассажирских 
автобусов и маршрутных такси. Эти профилакти-
ческие мероприятия направлены на сокращение 
дорожно‑ транспортных происшествий.

По информации инспектора по пропаган-
де безопасности дорожного движения отдела 
ГИБДД города Алины Тарасовой, на этой неделе 
на автовокзале наукограда было установлено, 
что автобус, курсирующий из Обнинска в Мало-
ярославец и обратно, не прошёл технический ос-
мотр. Дальнейшая проверка показала, что у него 
не исправна рулевая система.

Водитель был привлечен к административной 
ответственности, а транспортное средство было 
задержано и отправлено на штрафную охраня-
емую стоянку.

Народные избранники Горсобрания вместе 
с сотрудниками администрации города уже по-
бывали в 1, 3, 4 и 5 школах, а также в Гимназии.

Особое внимание уделяется организации пи-
тания льготников —  детей, чьи отцы на СВО, ре-
бят из многодетных и малообеспеченных семей, 
детей с ограниченными возможностями здоро-
вья, а также школьники из семей сотрудников 
ОМВД.

— Блюда полностью соответствуют меню 
и установленным нормам. Важно, что дети по-
лучают здоровую пищу. На продукты, из которых 
готовят школьникам, имеются все сертификаты 
соответствия. С соблюдением сроков годности 
все в порядке, —  сообщила комиссия.

Мониторинг организации питания продолжит-
ся. В течение недели планируется посетить все 
городские школы.
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— Осмотры необходимы 
для диагностики и выявле-
ния некоторых видов забо-
леваний.

В возрасте первых меся-
цев после рождения, 3 лет, 
6 лет и 9 лет возможно вы-
явление и своевременная 
коррекция аномалий моче-
половой системы.

В возрасте 12 лет можно 
оценить степень развития 
половых органов мальчика 
и готовность его к вступле-
нию в пубертатный период 
полового созревания.

Начиная с 14 лет необхо-
дим тщательный контроль 
правильности течения пу-
бертата, развитие которого 
нередко сопровождается 
появлением таких заболева-
ний, как варикоцеле, кисты 
придатков яичек, задержка 

полового развития, гипого-
надизм и др.

До 18‑ти лет осмотры ан-
дрологом проводятся еже-
годно.

Записаться на прием 
к доктору Терехову вы мо-
жете по телефону: 8 (48439) 
4–3–2–1–0 или на сайте: 
www.crclinic.ru.

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ
Лицензия ЛО41‑01158‑40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

21 апреля в 16:00

Год Семьи. Обнинский Театр сказок приглаша-
ет на спектакль по мотивам сказочной повести 
А. Волкова «Волшебник Изумрудного города». 
Режиссёр Елена Черпакова. В 15:30 анимаци-
онная программа для всей семьи. 6+

26 апреля в 18:00 

Финал Проекта «Энергия улиц». 12+

29 апреля в 12:00 

Год семьи. XV городской фестиваль танца, по-
свящённый Международному Дню танца. Вход 
свободный. 0+

17 мая в 19:00 

Семейная комедия «Свободная пара». В ролях: 
М. Аронова и Б. Щербаков.12+

19 мая в 15:00 

Год Семьи. Отчётный концерт многократного 
обладателя Гран‑при, заслуженного коллек-
тива народного творчества ансамбля танца 
«КупаVа». Художественный руководитель, за-
служенный работник культуры РФ Алла Чистя-
кова. 0+

25 мая в 16:00 

Год Семьи. Вокально‑ хореографический спек-
такль «Чудеса случаются. Проверено Алисой!». 
6+

26 мая в 18:00 

группа «Комиссар». 18+

27 июня в 19:00 

авантюрная комедия «Обед для грешников». 
В  главных ролях: Т. Кравченко и  В. Долин-
ский.12+

КАССА ГДК РАБОТАЕТ ЕЖЕДНЕВНО С 13.00 ДО 19.00.

ТЕЛЕФОН: 8 (484) 393-20-95. САЙТ ГДК: GDK-OBNINSK.RU

Муниципальное бюджетное учреждение 
Городской Дворец Культуры

Отвечает врач-уролог, детский уролог- андролог, кандидат 
медицинских наук, заведующий отделением хирургии медицинского 
центра «Центр реабилитации» Олег Владимирович ТЕРЕХОВ:

Автор
Инна 
ЕМЕЛИНА

«Зачем нужны 
плановые осмо-
тры урологов, 

если внешне ребенка ни-
чего не беспокоит?»

Тамара С.

РЕКЛАМА

   МОНТАЖНИК   МОНТАЖНИК  

радиоэлектронной 
аппаратуры и приборов

  СЛЕСАРЬ-СБОРЩИК  СЛЕСАРЬ-СБОРЩИК  

радиоэлектронной 
аппаратуры и приборов

Требуются квалифицированные специалисты:Требуются квалифицированные специалисты:

ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

МЫ ПРЕДЛАГАЕМ:МЫ ПРЕДЛАГАЕМ:

    ДОХОД: ДОХОД: 
Конкурентный уровень зарплаты.  
Премирование 

    СТАБИЛЬНОСТЬ:СТАБИЛЬНОСТЬ: 
Официальное трудоустройство.  
Долгосрочная занятость

    РАЗВИТИЕ:РАЗВИТИЕ: 
Погружение в профессию 
на рабочем месте. Наставничество

    КОМФОРТ: КОМФОРТ: 
Удобный график. Доставка на ра-
боту и обратно. Вкусные обеды

    ОХРАНА ЗДОРОВЬЯ: ОХРАНА ЗДОРОВЬЯ: 
Регулярные медосмотры. Медпункт. 
Профилактика

    ЗАБОТА: ЗАБОТА: 
Социальные выплаты. Программы 
поддержки молодежи

  8 (980) 710-35-558 (980) 710-35-55  kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru

НЕ ОТКЛАДЫВАЙТЕ ВИЗИТ К УРОЛОГУ!НЕ ОТКЛАДЫВАЙТЕ ВИЗИТ К УРОЛОГУ!

МП «Дом учёных» 
приглашает:

02 мая
Концерт «Возрождение». 

Участники концерта ‑струнный 
квартет «Фермата». Начало 

в 19.00 6+
15 мая

Концерт «Великие русские», 
посвященный юбилею 

М. И. Глинки и Н. А. Римского‑ 
Корсакова. Начало в 19.00 6+

16 мая
лекция совместно с городским 

отделением Российского 
общества «Знания», 

посвященная 80‑летию 
Калужской области —  

«История и достижения». 
Начало в 11.00 12+

23 мая 
лекция совместно с городским 

отделением Российского 
общества «Знания», 

посвященная юбилею 
поэта‑ песенника Алексея 

Фатьянова‑ «Звонкий запевала 
лирической песни». Начало 

в 11.00 12+

МП «Дом учёных» 
приглашает на экскурсии:

21 апреля 
Экскурсия в «Главный Храм ВС 
РФ и по музейному комплексу 

«Дорога Памяти». 12+
27 апреля 

Экскурсия в Третьяковскую 
галерею. 12+

10 мая 
Экскурсия в Главный 

ботанический сад имени 
Н. В. Цицина —   

«Японский сад» 12+

Требуется уборщица. Телефон: 39–7–04–41
Телефоны кассы: 39–3–18–31, 39–3–32–74, 39–3–27–90.

НОВОСТИ

ОБНИНСКАЯ КОМПАНИЯ SINTEC НА ПОСТОЯННОЙ 
ОСНОВЕ ПОМОГАЕТ НАЦПАРКУ «УГРА»

ЖИТЕЛИ ЭКОДОЛЬЯ НЕДОВОЛЬНЫ 
МУТНОЙ ВОДОЙ

Эта помощь не только в виде про-
дукции, но и специальными дрона-
ми, кормом для редких животных, 
благоустройством тропинок.

— У нас огромные планы. Мы же-
лаем поддержать изучение такого 
редкого животного как выхухоль. 
Национальный парк —  это гордость 
всей Калужской области, и группа 
компаний Sintec будет рядом всегда 
по мере сил, —  рассказал замгене-
рального директора SINTEC Group 
Дмитрий Самбуров.

Для нацпарка очень важно друж-
ба, сотрудничество и работа с ком-
панией SINTEC Group.

— Мы очень благодарны за ока-
занную помощь. Они помогают не 
только маслами для наших 40 ма-
шин, но и помогают восстановить 
такие краснокнижные виды живот-

ных как зубр и выхухоль. Эта про-
грамма предусмотрена не на один 
год, —  добавил замдиректора в об-
ласти охраны окружающей среды 
нацпарка «Угра» Эдуард Скосарев.

Инспектор по пропаган-
де безопасности дорожно-
го движения отдела ГИБДД 
Обнинска Алина Тарасова 
совместно с руководителем 
АвтоКлуба Sueta.obn Ми-
хаилом Лариным провели 
профилактическую бесе-
ду с  учащимися младших 
классов пятой обнинской 
школы.

Они напомнили ребятам 
о необходимости соблюде-
ния Правил дорожного движения 
и рассказали о важности ношения 
фликеров в  темное время суток. 
Алина Тарасова подробно остано-
вилась на теме поведения на пеше-
ходных переходах. Учащиеся вспом-

нили, что означают цвета светофора.
Сотрудник Госавтоинспекции 

и руководитель АвтоКлуба ответи-
ли на вопросы ребят и призвали их 
быть внимательными на дорогах 
и соблюдать Правила дорожного 
движения.

Они пожаловались в филиал РИР.
— Такая вода у нас течёт с крыш 

абсолютно бесплатно, так почему 
мы должны платить за такую же 
воду из крана? —  негодуют люди.

В  филиале пояснили, что вре-
менное изменение мутности воды 
возможно в связи с пуском в работу 

Северного водовода. Вчера должны 
были провести обследование сетей, 
а  лаборатория выполнить отбор 
проб, чтобы определить причину 
мутности. После получения резуль-
татов будет сообщена дополнитель-
ная информация.

ШКОЛЬНИКАМ ОБЪЯСНИЛИ, КАК ВЕСТИ СЕБЯ ШКОЛЬНИКАМ ОБЪЯСНИЛИ, КАК ВЕСТИ СЕБЯ 
НА ПРОЕЗЖЕЙ ЧАСТИНА ПРОЕЗЖЕЙ ЧАСТИ
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ВНИМАНИЕ! Согласно ч. 1 ст. 5 Закона № 148-Ф3 с 1 января 2010 г. виды деятельности в области строительства, включая работы по инженерным изыска-
ниям и проектированию здания и сооружения I и II уровней ответственности, перечень которых установлен Приказом Минрегиона, могут осуществляться 
только при наличии членов в СРО вне зависимости от наличия лицензии, в том числе лицензии, срок действия которых не истек до указанной даты.

Рекламный отдел         (484) 394-44-88, 394-44-99

Ре
кл
ам

а.

«В ОАО «ХЛЕБОКОМБИНАТ» ТРЕБУЮТСЯ:

hr@obninsk-xleb.ru
8(910)9123826

Продавец-кассир ........................ з/п 25000руб.
Бухгалтер .................................. з/п 36000 руб.
Рабочий на производство ........ з/п 30000руб.
Приемщик-сдатчик ................... з/п 35000 руб.
Торговый представитель ........ з/п от 40000 руб.
Укладчик-упаковщик ................. з/п 30000руб.
Мастер производства .............. з/п 50000руб.

Ре
кл

ам
а.

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ 
В УПРАВЛЯЮЩУЮ 

КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:
 управляющий;

 инженер-теплотехник;
 офис-менеджер;

 мастер 
общестроительных,

ремонтныхи отделочных
работ;

 газосварщик;
 слесарь-сантехник;

 электрик,
электромонтажник;

 разнорабочий;
 дворник;

 уборщица.

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН:  
8-961-125-81-88

Общественно-политический
еженедельник
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ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ 
СОТРУДНИКИ:

 научастокрезкистекла
 научастокпообработкеи
сборкеизделийизоргстекла
Обучение на рабочем месте. 

Стабильная зарплата.
ТЕЛЕФОН: 397-06-04

КРАСОТА

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ
Лицензия ЛО41‑01158‑40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

Об этом может рассказать пластический хи-
рург обнинского медицинского центра «Центр 
реабилитации», специалист по эстетической 
и восстановительной хирургии и дерматохи-
рургии, кандидат медицинских наук, академик 
РАПДН, научный сотрудник Московского госу-
дарственного медицинского стоматологиче-
ского университета —  доктор Сергей Никола-
евич Степанкин. Чтобы решить проблему опу-
щенных уголков рта, он применяет 4 методики.

На первичном приеме доктор Сергей Сте-
панкин подберёт для вас оптимальный способ 
коррекции.

Записаться на приём можно по 
телефону: 8(48439)4–3–2–1–0. 

Первичная консультация —  бесплатно.

Предприятию 
требуются дворники 

для уборки территорий 
в г.Обнинске.  

Зар.плата от 36 000 
руб. 8-910-608-18-88

Реклама

•  БРИГАДИР 
СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88 Реклама

 СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

  8-910-510-53-62
 КОНСЬЕРЖ-ДИСПЕТЧЕР

 СТОРОЖ ПАРКИНГА

   8-962-095-78-85

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ:

УБОРЩИКОБЩЕДОМОВЫХПОМЕЩЕНИЙМНОГОКВАРТИРНЫХДОМОВ

Условия: график 5/2, полная занятость.

УБОРЩИКТЕРРИТОРИЙ(ДВОРНИКМНОГОКВАРТИРНЫХДОМОВ)

Условия: график 5/2, полная занятость.

УБОРЩИЦАСЛУЖЕБНЫХПОМЕЩЕНИЙ

Условия: график 5/2, полная занятость.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

Условия: сменный график, полная занятость.

РАБОЧИЙПОКОМПЛЕКСНОМУОБСЛУЖИВАНИЮИРЕМОНТУЗДАНИЙ

Условия: график 5/2, полная занятость.

ЭЛЕКТРОМОНТЕРПОРЕМОНТУИОБСЛУЖИВАНИЮЭЛ.ОБОРУДОВАНИЯ

Условия: график 5/2, полная занятость.

ВОДИТЕЛЬАВТОМОБИЛЯ(УАЗ-452ВЧЕРТЕГОРОДАОБНИНСКА)

Условия: график 5/2, полная занятость.

МП «УЖКХ». Адрес: г. Обнинск, ул. Любого д. 10
Тел.: 8-(484)-393-90-52 (отдел кадров)

Резюме отправлять на адрес uzkh-obninsk@yandex.ru 
с пометкой «Резюме. Отдел кадров».

ЗАРАБОТНАЯПЛАТА:ПОРЕЗУЛЬТАТАМСОБЕСЕДОВАНИЯ.
ТРЕБОВАНИЯККАНДИДАТАМ:БЕЗВРЕДНЫХПРИВЫЧЕК.ОФОРМЛЕНИЕПОТКРФ.

ТРЕБУЮТСЯ
МАСТЕРЖКХ

 Осмотр и контроль 
состояния зданий

 Организация 
общестроительных 
и ремонтных работ, 
благоустройство.

 Управление персоналом 
(дворниками)

 Ведение 
эксплуатационной 

документации

МЕНЕДЖЕРПОРАБОТЕ
С КЛИЕНТАМИ

 Работа с клиентами, 

 реализация 
документооборота 

в организации, 
прием заявлений,

разработка проектов 
писем, запросов, других 

документов, относящихся 
к деятельности компании, 

 ответы на заявления, 

 приём посетителей

8-915-891-97-20
8-903-560-75-65

ЧТО ДЕЛАТЬ, ЕСЛИ УГОЛКИ ЧТО ДЕЛАТЬ, ЕСЛИ УГОЛКИ 
РТА ОПУСТИЛИСЬ?РТА ОПУСТИЛИСЬ?



*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК


